



**Première
Générale**

Service total
après sinistre



UN PETIT CHANGEMENT PEUT FAIRE UNE GRANDE DIFFERENCE

Protéger l'environnement est important pour nous tous. Première Générale Service total après sinistre a relevé le défi de faire de son mieux pour aider à réduire son empreinte environnementale. Ils étudient de près comment, en tant qu'entreprise, ils peuvent faire la différence et s'engagent à utiliser des produits plus durables dans la mesure du possible.

Un changement facile que Première Générale fait est d'éliminer son utilisation de sacs en plastique. Ils fournissent des sacs en toile réutilisables à tous les techniciens et employés Première Générale à travers le Canada. Ils utiliseront ces sacs plutôt que ceux en plastique lorsqu'ils achèteront des fournitures, des outils et d'autres articles pour leurs projets. Cette étape simple devrait aider à éliminer environ 78 000 sacs en plastique par année dans les sites d'enfouissement.

INTERESTING FACTS

- Un seul sac en plastique mettra environ 1 000 ans à se dégrader.
- Chaque sac en plastique qui a été fabriqué existe encore sous une forme ou une autre sur cette planète.
- La Grande plaque de déchets du Pacifique qui flotte dans l'océan Pacifique est principalement composée de plastique. Elle représente environ deux fois la taille de l'État du Texas.

Source:
[www.theworldcounts.com/stories/
interesting-facts-about-plastic-bags](http://www.theworldcounts.com/stories/interesting-facts-about-plastic-bags)

